18/02/17

Prensa: Diaria

Tirada: 21.200 Ejemplares Difusión: 16.647 Ejemplares

Sección: REGIONAL

Castilla y León

Valor: 463,00 € Área (cm2): 98,4 Ocupación: 10,01 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 66588

## La celebración por los 800 años de la Usal será más modesta de lo previsto

El encargado de organizarla: «Poco tiene que ver con lo planteado hace 10 años»

## SALAMANCA

El vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, Mariano Esteban, reconoció ayer que la conmemoración de la efeméride salmantina «poco tiene que ver con lo que se planteó» diez años atrás. No obstante y, a pesar de admitir que no habrá «una riada de millones», defendió que «no se han abandonado objetivos y habrá un programa ilusionante», informa Ical.

«Cuando se planteó hace casi diez años, se hizo en un contexto diferente al actual y de una manera muy ambiciosa que implicaba una transformación estructural de la universidad y la ciudad», recordó Esteban, quien matizó que «aquello sucedió en una época donde se invirtieron 750 millones de euros públicos para la Exposición Universal de Zaragoza». El vicerrector explicó que «el mundo cambió, España cambió y eso afectó a la forma en que se plantean las conmemoraciones».